



SECRETARÍA ACADÉMICA
Dirección General de Ciencia de la Salud
Facultad de Enfermería

Acta Consejo Técnico VIII

ACTA DE JUNTA ACADEMICA
NOMBRAMIENTO DE CONSEJO TECNICO

En la ciudad de Poza Rica, de Hidalgo, Veracruz, siendo las diecisiete horas del día quince de agosto del año dos mil veinticinco, previo citatorio de rigor enviado por correo institucional, se encuentran reunidos los C. Integrantes de la Junta Académica de la Facultad de Enfermería región Poza Rica Tuxpan, de la Universidad Veracruzana. Dra. Laura Elena Urbina Sánchez, Directora de la Facultad, Dra. Carina Hernández Guzmán, Dra. Guadalupe Santes Saavedra, Dra. Azalia Pintado González, Dra. María del Carmen Santes Bastián, Dra. Blanca Judith Lavoignet Acosta, Mtra. Sofía Gámez Velázquez, Dra. Alma Rosa Barrios Melchor, Mtra. Dra. Sendy Meléndez Chávez, Dra. Fabiola Cruz Núñez, Mtra. Virginia Diaz Díaz, Mtra. Marisol Tejeda Alejandre, Dra. Sheila Yazmín Padrón Guzmán, Mtra. Claudia Hernández Landaverde, C. Carlos Ramón Juárez Albarras, Consejero alumno, Luis Ángel Hernández Carlos, representante de la matrícula S2022, Javier Lozada Carrillo, representante S2400 y la secretaria de Facultad Dra. Nazaria Martínez Díaz, para atender el siguiente orden del día:

1-Registro de asistencia

2-Lectura del acta anterior

3-Elección de integrantes de Consejo Técnico de acuerdo a los artículos 76 y 77 de la Ley Orgánica y artículos 303, 3034, 306 y 306.1 del Estatuto General.

4-Designación del Coordinador(a) para la Gestión de la Sustentabilidad en la Entidad Académica, de acuerdo al Artículo 18 del Reglamento para la Gestión de la Sustentabilidad.

5-Asuntos generales

La secretaria después de verificar la asistencia de los docentes y estudiantes convocados menciona que la asistencia es del 77% por lo que existe Quorum legal para sesionar como Junta Académica ordinaria. Para atender el punto 2 del orden del día, el pleno opina por unanimidad levantando la mano que se omita la lectura del acta anterior. Para desahogar el punto tres, toma la palabra la directora de la Facultad y explica que se ha cumplido el periodo de la Maestra Consejera por lo solicita hacer propuestas para realizar el cambio, la Dra. Sendy Meléndez Chávez propone que se ratifiquen los integrantes del Consejo Técnico, la directora somete a consideración de los integrantes de la Junta Académica la propuesta de la Dra. Sendy Meléndez Chávez, por unanimidad se acepta la ratificación del Consejo Técnico. La directora le pregunta a la Dra. Alma Rosa Barrios Melchor, si acepta la ratificación y acepta, le pregunta a la Dra. Carina Hernández Guzmán si acepta ser ratificada y ella contesta de manera afirmativa, se le pregunta a la Mtra. Sofía Gámez Velázquez si acepta continuar fungiendo como suplente de la Dra. Carina Hernández Guzmán y ella acepta la ratificación; en virtud de que también se vence el periodo como miembro de Consejo Técnico a la Dra. Guadalupe Santes Saavedra, la directora le pregunta si acepta ser



Universidad Veracruzana

SECRETARÍA ACADÉMICA
Dirección General de Ciencia de la Salud.
Facultad de Enfermería

ratificada, a lo que contesta que está de acuerdo; la directora menciona que falta la suplente de la Consejera Maestra Mtra. Cynthia Lara González, que se encuentra de incapacidad, para solicitar su consentimiento de continuar en el Consejo Técnico, la Dra. Carina Hernández Guzmán propone a la Dra. Azalia Pintado González, como suplente de la Consejera Maestra quien acepta participar, acto seguida se realiza la votación siendo aceptada por unanimidad.

Para desahogar el punto cuatro del orden del día, la directora le propone a la Junta Académica la ratificación de la Dra. Barrios Melchor, como coordinadora de gestión para la sustentabilidad, quienes aceptan por unanimidad, le pregunta a la Dra. Alma Rosa Barrios Melchor si acepta ser ratificada como coordinadora para la Gestión de la Sustentabilidad quien acepta ser ratificada en esa comisión por otro periodo de tres años.

Sin otro asunto que tratar y habiendo agotado los puntos de la orden del día se da por concluida la Junta Académica siendo las diecisiete horas con treinta y un minuto en la fecha y sitio señalados.

Doy Fe de la Junta Académica
Dra. Nazaria Martínez Díaz
Secretaría de Facultad de Enfermería, region Poza Rica- Tuxpan
Universidad Veracruzana












